

"Autour du plan Bevin" dans Le Soir (13 février 1948)

Légende: Le 13 février 1948, le quotidien belge Le Soir commente le discours d'Ernest Bevin, ministre des Affaires étrangères britannique, qui propose une Union occidentale. Le journal regrette sa tonalité anti-soviétique et explique la nécessité de préciser les ambitions de cette future Union.

Source: Le Soir. 13.02.1948, n° 43. Bruxelles. "Autour du plan Bevin", auteur:Dehousse, Fernand , p. 2.

Copyright: (c) Rossel & Cie SA - LE SOIR, Bruxelles, 2004

Le présent contenu est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/autour_du_plan_bevin_dans_le_soir_13_fevrier_1948-fr-9268d377-3b0e-490a-942a-e7276af22e01.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.